



令和2年7月15日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

学校が再開となり、新しい生活様式に沿ってよく考え、行動する子どもたちの姿が多く見られます。お互いに「間をあけて」と声をかけ、手指の消毒や手洗いの意識を持ち、主体的に「新しい日常」を過ごしています。学校再開後のご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。学校で頑張っている分、帰ってから疲れているなどの様子はありませんか。8月には個別懇談を予定しております。学校での様子やご家庭での様子を担任と保護者の方々でお話することにより、ご家庭と連携しながら一人ひとりの児童への理解を深め、日々の指導に生かしていきたいと思っております。ご多用な中と存じますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

6年生土器作りを行いました

6月30日(火)に、吉川さんを講師にお招きして、土器づくりに挑戦しました。6年生は6月から歴史学習の単元に入り、太古の日本に関心を持ち始めたところで、タイムリーな教材となりました。はじめに講師さんより、丁寧な作り方の説明をしていただいた後、2kgの粘土を使い、縄文土器に見立てて作成に入りました。特に底の部分は空気が入ると、窯の中で破裂をするので、児童は真剣な眼差しで慎重に作成しました。直径10cm、厚さ2cmの底が出来上がると、ドーナツ状にした粘土を上へ重ねて隙間を丁寧に指で埋めていきました。積み重ねるうちに、個性あふれる素敵な作品に仕上がっていきました。夏休み中に吉川さんにお世話になり、約800℃で8時間かけて焼いていただきます。夏休み明けに完成する予定です。

授業の終わりには吉川さんより、「東大淀小の皆さんは、話をしっかり聞き、とても上手に作品作りができました」とお褒めの言葉もいただきました。さすが東大淀小学校の最上級生です。



吉川さんの丁寧な説明



空気を入れないように！慎重



素敵な作品が出来上がりました

クスノキ学習始まる 7/7

新型コロナウイルス感染予防対策により、クスノキ学習を延期していましたが、4年生対象に第1回クスノキ学習を開始しました。東大淀小のシンボルであるくすの木にあらためて向き合い、1年間の変化を「調べる」「記録する」「伝える」ことを、めあてに学習がスタートしました。この学習にあたり、まちづくりの会長さん、環境省のアクティブレンジャー(自然保護官補佐)および自然公園指導員の方を講師に迎え、専門的なご指導をいただきました。当日は雨天の為体育館からの観察となりましたが、残り3回は校庭でくすの木の枝や幹に触れながら学習する予定です。学習をうまくまとめ、新聞にして4年生教室前の廊下に掲示しました。今年のクスノキ学習が終了するころには、4年生全員が東大淀小レンジャーとなり、活躍してくれることを期待します。



レンジャーさん方の紹介



渡り廊下よりくすの木の観察



くすの木の葉っぱの観察

7月7日は七夕

7月7日(火)は七夕でした。本校でも七夕の願い事を短冊に書き、飾りつけをしました。児童の願い事を見せてもらくと、将来のこと、家族のこと、友だちのこと、自分のことが書かれていて、心が温かくなりました。さらに、図書館の廊下には図書館ボランティアの方から、皆さんのことを思っていたいただいた短冊がありました。嬉しいですね。皆さんの願いが、叶いますように、またみんなで頑張っていきましょう。



伊勢市水道局より「伊勢の水」

児童の熱中症対策として、伊勢市水道局からボトルウォーター「いせの水」を児童に各1本ずつ、いただきましたのでお知らせします。これから暑さも本番を迎えます。熱中症予防に有効に活用させていただきます。有難うございました。

<おいしい水の飲み方>

① 冷やして飲みましょう。

水道水を20℃以下に冷やすと塩素のニオイが気にならなくなります。

② レモン汁を数滴いれてみましょう。

どうしても塩素のニオイが気になる場合、レモン等の果物の果汁を数滴入れるだけで、ニオイが気にならなくなります。

③ 水を沸騰させてみましょう。

水を沸騰させると、水道水に混ざっている塩素はほとんどなくなってしまいます。沸騰させた水を冷やして飲むのも一つの方法です。ただ、沸騰させた水は消毒の力がなくなってしまうので、その日のうちに飲み切るようにしてください。



<伊勢市上下水道部 啓発冊子より抜粋>

8月・9月の予定



8月

- 5日(水) 教推研のため特別校時4限 14:00 下校
- 6日(木) 集会(給食なし) 個別懇談会(午後)
- 7日(金) 夏季休業に入る 個別懇談会(1日)
- 8日(土) ブルーベリー体験(希望者)
- 10日(月) 山の日
- 11日(火) 学校閉校日開始
- 14日(金) 学校閉校日終了
- 23日(日) 夏季休業終了
- 24日(月) 集会(給食なし)
- 25日(火) 給食開始
- 26日(水) 市教育研究会のため特別校時4限 14:00 下校



9月

- 1日(火) SC(9:00~12:00)
- 9日(水) 科学創作展(Web展示~23日まで)
- 歯科検診 9:00~(6・5・2年)
- 16日(水) 心臓検診 9:15~(1・4年)
- 23日(水) 演劇鑑賞会 6年生中止
- 1年~5年 社会見学
- 24日(木) 内科検診 9:00~(全学年)
- 26日(土) 運動会 半日開催(振替なし)
- 29日(火) SC(9:00~12:00)
- 耳鼻科検診 13:20~(1・4年)

<今後の予定変更>

11月14日(土)に予定していましたが、三重国体リハーサル種目バドミントン競技の観戦が新型コロナウイルス感染予防対策の為、中止になりました。それに伴って、11月14日(土)は休業日とします。

<お知らせ>

東大淀小学校の様子を、学校だよりでもお知らせしていますが、本校のホームページ・トピックスや今月の予定におきましても、随時UPしていますので、よろしかったらそちらもご覧ください。

<http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>